
Was mich beruhigt ist die Tatsache, dass an dem Gesetzesentwurf Autorenverbände Mitinitiatoren waren.
Nina George war unter anderem sehr aktiv mit dabei, die sich ja mit Leib und Seele für das Urheberrecht und
den Schutz von uns AutorInnen einsetzt. 

Warum so viel Panikmache dagegen ist, kann ich deshalb in vielen Punkten nicht nachvollziehen, weil ich
eben von Anfang an diese Seite kenne. 
Und ich bin eigentlich ganz froh, dass ich die Angelegenheit in solch kompetenten Händen weiß :-D

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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